

Gobierno de Nicaragua saludó a Cuba por aniversario 72 del asalto al Moncada



A los cubanos llegó la felicitación de los nicaragüenses por la fecha patria. Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 25 jul (RHC) El Gobierno de Nicaragua saludó a Cuba, este viernes, a propósito del aniversario 72 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes), que se conmemora mañana.

A través de una misiva dirigida al presidente de la República, Miguel Díaz Canel, las máximas autoridades de esa nación centroamericana expresaron sus más cálidas felicitaciones al pueblo y Gobierno cubanos por la efeméride.

“Recordamos con profundo respeto y admiración esa acción que enfrentó con valentía las presiones imperiales, con mucho cariño felicitamos y celebramos con Raúl (Castro), Miguel (Díaz-Canel), a toda la dirección histórica del Partido Comunista de Cuba, a la Dirección y los Cuadros Dirigentes actuales y a su Pueblo Glorioso”, subrayó.

El texto, firmado por los copresidentes Daniel Ortega y Rosario Murillo, transmitió el abrazo fraterno y el afecto de hermandad de todos los nicaragüenses para el hermano pueblo cubano desde Nicaragua siempre bendita y libre.

El 26 de julio 1953 un grupo de jóvenes encabezados por Fidel Castro Ruz (1926-2016) asaltaron el cuartel Moncada, en Santiago de Cuba y el Carlos Manuel de Céspedes en la ciudad de Bayamo, ambos en el oriente de la isla, con el fin de derrocar la dictadura de Fulgencio Batista. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/388058-gobierno-de-nicaragua-saludo-a-cuba-por-aniversario-72-del-asalto-al-moncada>



Radio Habana Cuba